

食と文化芸能の祭典 オータムフェスタ2023

オータム  
フェスタ  
Autumn festa  
2023

第13回

# いっちみろや ふれあい祭 城山かぐらまつり 合同開催

11月11日(土)・12日(日) 盛会に開催される

野口遵記念館と北隣の駐車場を会場に延岡の秋を彩る『オータムフェスタ いっちみろやふれあい祭(第13回)・城山かぐらまつり(第25回)』を開催しました。

今回から会場が集約されてイベント愛称を『オータムフェスタ』として初の本格的な合同開催。時折、強い北風が吹く寒さの中ではありましたが、館内、屋外の会場は多くの人にぎわいました。

駐車場に軽トラ市や味自慢の飲食物を販売する出店が並び、買物や、市内外の12団体が受け継がれてきた伝統芸能の神楽が舞殿で次から次へと披露され、来場者は飲食をしながら楽しんでいました。

館内ではOB会員の力作が展示された『作品展』やウエルカムマルシェ(雑貨販売など)の催し、ホールでのステージイベントには市内18団体が出演し、楽器、太鼓演奏やダンスなどさまざまなパフォーマンスが披露され、屋外会場に負けず劣らず多くの人でにぎわった。

この『オータムフェスタ』が延岡市の地域活性化につながるように関係者と協力しながら、今後も続けていけるようにしていきたいと思います。

今年もオータムフェスタ実施に携わっていた工場地区OB会役員、なかよし会、城山かぐら祭り実行委員会の多くの方々にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



開会式では、主催者・来賓の皆様による『鏡開き(神の樽、楽の樽)』が行われ、お客様に振る舞い酒が配られました。



野外会場では、老若男女・多くのお客様が『神楽の舞』を観ながらの食事や飲み物を楽しんでいました。



神楽殿での城山神楽による『神楽の舞』が、朝から日が暮れるまで続けられました。



屋内ステージでは、市民の皆様によるダンスや楽器演奏が繰り広げられ、終始満員に近いお客様が鑑賞されました。



屋内会場の『趣味の作品展』には、OB会員の皆様の多くの作品が展示されました。



屋外会場の『トラック市』では、OB会員等が育てられた新鮮な野菜などが飛び賣っていました。

# 趣味の作品展

〈野口遵記念館内フリースペース・交流ラウンジ〉

11月11日(土)9時から12日(日)16時閉館の2日間開催しました。実行担当地区は、東海・長浜OB会(福良・松岡会長)です。

今年は作品展会場が変わり担当も一新され、初の野口遵記念館内での作品展となりました。展示会場はフリースペースA・B(書道・水墨・絵画・写真・パッチワーク・陶芸・短歌・手作り工芸)と、交流ラウンジに華道・手造木工オートマタ(手で動かす玩具)等々186点の素晴らしい作品の展示を頂きました。

野口遵記念館内を満杯にしたい一心で、初の試みとして交流ラウンジにウエルカムマルシェ(雑貨販売等)の応援もあり、館内は人だかりとなり2日間で例年にはない3,200人の来場者となりました。

作品を鑑賞された方々より「素晴らしい」「手が込んでいる」等の声が聞こえ、出展者と来場者同士の触れあいで会話も弾み、あっという間の2日間となりました。

作品出展者の皆様、会場運営の実行委員の皆さん、お疲れさまでした。有難うございました。



## ステージイベント

〈野口遵記念館内ホール〉

今回初めて、野口遵記念館のホールでステージイベントを開催したこともあり、大盛況に終わりました。

出演者の意気込みは強く感じられ、事前にホールを借りてリハーサルを行うチームが数組あった程でした。出演者数は昨年のチームに加え、エイサーが加わり、シニアからジュニア、キッズまで18チーム597名の出演者となり様々なパフォーマンスでステージを沸かせました。特に、小中校生はエネルギーのダンスを披露してくれました。

ステージは、休憩25分をはさみ9時30分から16時まで賑わいました。観客数もスタート時心配されましたが、多くの来場者があり、ピーク時では客席がほぼ満席になるほどでした。また、ほぼ計画通りで進み、トラブルもなく終えました。



## オータムフェスタを支えたスタッフ

皆様のおかげで無事に終えることができました。  
ありがとうございました。



田代成延岡OB会は、来年度(令和6年)もオータムフェスタを開催予定です。皆様のご協力をお願いいたします